SAINT-MAXIMIN

Vivre à Saint-Maximin clôt bientôt les inscriptions pour son séjour à Paris



Vivre à Saint-Maximin mise sur la convivialité, comme à sa récente soirée beaujolais. Photo Le DL Archives

Après le succès de sa soirée beaujolais, l'association Vivre à Saint-Maximin organise, comme prévu, un voyage vers le Salon de l'agriculture à Paris, les vendredi 4 et samedi 5 mars 2022.

Le 4 mars, le trajet jusqu'à Paris se fera en car grand tourisme au départ de Saint-Maximin, tôt le matin, pour un parcours de 600 km, soit 8 heures de route, avec petit-déjeuner et déjeuner. À l'arrivée, les participants bénéficieront d'une visite guidée panoramique de la capitale, de ses monuments et de ses nombreux quartiers, des Champs-Élysées à la Tour Eiffel en passant par la place de l'Étoile. Le dîner et le logement seront assurés dans un hôtel 3 étoiles, en proche périphérie.

Le 5 mars, après un petit-déjeuner à l'hôtel, ce sera le départ pour une journée libre au Salon de l'agriculture. Le déjeuner sera également libre.

A la fin de la journée, le car repartira vers Saint-Maximin.

Pour s'inscrire ou avoir plus d'informations, le contact est Louis Paquet, au 06 98 48 48 05. La date limite pour les inscriptions est le samedi 15 janvier.